# ごみを 減らしましょう

#### 家庭ごみが増えています

不要不急の外出自粛のため、皆さんが自宅で過ごす時間が増えたことに伴い、家庭ごみも増加しています。特に、生ごみは多くの水分を含んでおり、水切りをすることで家庭ごみを減量することができます。

## 減量化だけじゃない!臭いや水垂れも解消できる「生ごみ処理機」

町では、ごみの減量化や資源の再利用のため「生ごみ減量化推進補助制度」を設けています。 今回、この制度を利用し、電気式生ごみ処理機を購入された方にお話を伺いました。

### 実際どうなの?電気式生ごみ処理機

#### ~町内利用者にお聞きしました!~

#### ■購入のきっかけは?

家族が多いため生ごみも多く、毎回のごみ出しが重くて大変でした。 少しでも出すごみを減らしたいと思い、過去に、ぼかし(生ごみに土 やもみがらを混ぜて発酵させて作る肥料)に挑戦したこともありまし たが、手間や処理できない量の生ごみが出ることから断念しました。



そんな時、町の広報紙で生ごみ処理機について知り、夫の新しい物好きもあって(笑)、8年前に1台目を購入し、何度か修理し使っていましたが、最近調子が悪くなり、2台目を購入しました。



一晩で生ごみのかさが こんなに減ります!

#### ■毎日どのように使っていますか?

台所で、野菜の皮や食べ残しをバケツに入れ一時保管しています。 夕食後、その日に出た生ごみをまとめて外に置いてある電気式生ご み処理機へ入れます。処理中の音も気になりませんし、6時間で乾燥 処理が終わるので、翌朝には乾燥しています。若干、味噌のような臭 いがしますが、生ごみ特有の嫌な臭いはなく、虫が湧くこともありません。

鶏の骨など人間が食べられないものは入れることができませんが、 電気式なのでコンセントに繋ぐだけで設置も簡単で、毎日使用できます。乾燥後はとっても軽く少量になりますので、バケツで保存した後、家庭菜園の土に戻しています。

#### ■使ってみた感想は?

乾燥処理をした生ごみがとても軽くなることには驚きました。また、 生ごみを出すことがなくなり、毎回のごみ出しが軽くてとっても楽になりました。電気式生ごみ処理機を購入して本当に良かったと思います。

町の助成制度を活用すれば、購入時の家計の負担も少なく済んで助かったので、今後もこの助成制度を続けてほしいです。



## 生ごみ処理機などの購入代金の90%を助成します!(令和3年3月まで)

町では、令和3年3月まで生ごみ減量化推進補助金の助成内容を拡充します。ぜひこの機会にご利用いただき、ごみの減量化にご協力をお願いします。助成制度の詳細は、環境経済課へお問合せください。

ホームコンポ	10,000円まで
電気式生ごみ処理機	60,000円まで
非電気式生ごみ処理機	10,000円まで
ダンボールコンポスト	1,000円まで
水切りバケツや微生物処理装置	3,000円まで

(例) 60,000円の電気式生ごみ処理機の場合 自己負担 6,000円 町の助成 54,000円 助成内容の拡充は期間限定です!この機会に あなたも生ごみ減量化を始めてみませんか?

問環境経済課 ☎388-1114